

### Inge Roberto Santofimio IBAL fase 5, Segundo Acueducto

Sí, ese fue un trabajo intenso en el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, que nos permitió obtener el aval técnico, el aval predial, el aval económico, y posteriormente se asignaron unos recursos. Estamos en gestiones para ver cómo se maneja ese proyecto, porque esos recursos fueron destinados a una parte mínima para el 2026 y una parte más significativa para el 2027. Son \$21.500 millones lo que asignó el Gobierno Nacional, que permitiría la ejecución de ese proceso en el sector de El Salado.

Tenemos que mirar la parte financiera, porque así se hayan asignado unos recursos del Gobierno Nacional. Como le decía, hay una complejidad en cuanto a la forma como se asignaron esos recursos, que estamos buscando alternativas para solventar. La fase 5 sería la culminación del proceso.

Cuando se planteó el proyecto de acueducto complementario, eran tres objetivos fundamentales. Uno era dar servicio en la zona sur de la ciudad, el cual ya se cumplió. El otro era el refuerzo para poder suministrar agua como mayor cobertura a la zona de expansión Mirolindo-Picaleña, el cual está en ejecución y prácticamente culminado.

Y viene la fase que corresponde a la zona de expansión del Salado, que es el otro corredor que estuvo contemplado desde el principio en el proyecto.